

8 février 1944 : Ruffieu : Déportation de Louis Perret.

Affaire PERRET (Louis)
déporté en Allemagne.



40

DECLARATION

de Monsieur PERRET (Auguste) 64 ans, cultivateur demeurant à Ruffieu (Ain).

" Le 8 Février 1944, des troupes allemandes opérant dans la commune de Ruffieu, se sont emparé de mon fils Louis, qui se trouvait sur la route à la sortie du village, rentrant d'une course qu'il avait été faire chez un voisin. Avec plusieurs jeunes gens du village il a été conduit à la mairie où ils ont passé la nuit et le lendemain matin, ils ont tous été chargés sur un camion qui les a conduit à Vitieu-le-Grand (Ain) où ils ont été embarqués par train à LYON, au Fort de Montluc, puis à Compiègne.

" De Compiègne, mon fils est parti le 22 Avril 1944, pour l'Allemagne, son adresse est la suivante : Postschliesfach 26 Arbeitelager 13 A Hersbruck in Bayern.

" Avant sa déportation en Allemagne, mon exerçai la profession de cultivateur et vivait avec nous à Ruffieu. Il est de nationalité Française et de religion catholique.

" Les Allemands qui ont emmené mon fils faisaient partie des troupes alpines et portaient comme insigne l'Edelweiss.

" Je n'ai pas vu ces Allemands frapper mon fils pendant qu'il est resté à Ruffieu, mais j'ignore ce qui s'est passé par la suite.

Lecture faite, persiste et signe.

Ruffieu le 20 Décembre 1944

Vu pour légalisation
de la signature de M. PERRET
Ruffieu le 20 Décembre 1944
Le Maire.

PERRET LOUIS
MORT EN DÉPORTATION
1920 - 1944